

Presidente cubano envió un abrazo al Movimiento Sin Tierra de Brasil



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 23 ene (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel envió un abrazo, este martes, al Movimiento de los Trabajadores Rurales Sin Tierra de Brasil (MST), en el aniversario 40 de su fundación.

“Cuando se hable de dignidad y resistencia, habrá que mencionar siempre a nuestros hermanos del MST”, señala el mandatario en su cuenta de X.

Igualmente, agradeció a los miembros de este movimiento social campesino brasileño por su constante solidaridad con Cuba.

El pasado mes de diciembre, a través de la misma red social, Díaz-Canel saludó la preparación de las celebraciones por este nuevo cumpleaños del MST, que tuvieron como sede el Centro Martin Luther King, de La Habana.

Dicha organización surgió en el primer Encuentro Nacional de los Trabajadores Rurales Sin Tierra, evento realizado del 20 al 22 de enero de 1984, en la ciudad de Cascavel, Paraná, donde participaron 80 trabajadores de 13 Estados.

El MST nació como reflejo de las desigualdades territoriales y sociales de Brasil, de su estructural cuestión agraria. Su principal bandera fue la reivindicación de la reforma agraria popular. En la actualidad agrupa alrededor de 350 mil familias. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345205-presidente-cubano-envio-un-abrazo-al-movimiento-sin-tierra-de-brasil>



Radio Habana Cuba